



Recyceln und Gutes tun

■ **ESSLINGEN:** Alte Fensterklappläden des Silberhofs werden verkauft

(mas) – Zugunsten der Weihnachtsspendenaktion verkauft die Firma E. Bayer Baustoffwerke alte Fensterklappläden vom Abbruch der Baugenossenschaftshäuser auf dem Silberhof in Esslingen.

Bereits 2014 hat die Esslinger Firma Gutes zugunsten der Spendenaktion getan. Damals verkauften sie Backsteine, die beim Abbruch der Firma Bolay übrig geblieben waren. 1500 Euro kamen

dabei für die gute Sache zusammen.

In diesem Jahr sind es grüne Fensterklappläden mit denen das Unternehmen die Spendenaktion unterstützen wird. „Einige Leute haben bei uns nachgefragt, was mit den Fensterklappläden passiert“, erklärt Bauleiter Steffen Besemer. „Die wollten die Läden als Dekoelemente haben“. Auf die Idee wieder etwas für die gute Sache zu verkaufen, kam Vorarbeiter Mauro Pimpinella. „Dass wir ausgerechnet

zugunsten der EZ-Aktion spenden, liegt daran, dass ich ein treuer Leser bin“, sagt Besemer. Dabei wisse man, wohin das Geld gehe und das es zwischen Vereinen, Organisationen und Einzelschicksalen verteilt werde. „Außerdem weiß ich, dass das Geld auch ankommt.“

Erhalten sind die Fensterklappläden ganz unterschiedlich. „Manche sind stark gebraucht, da blättert die Farbe ab“, erläutert der Bauleiter. Aber Vielen gefalle gerade das. „Andere Fensterklappläden sind sehr gut erhalten – fast wie neu.“ Funktionell seien jedoch alle.

Etwa 100 Stück stehen zum Verkauf. Kleinere sollen 15 Euro kosten, die größeren 20 Euro. Auf Flohmärkten seien diese deutlich teurer, sagt Besemer. „Wir machen das ja kommerziell nicht gewinnorientiert.“ Interessierte können die Klappläden unter der Woche von 8 bis 16 Uhr auf der Baustelle des Silberhofs in der Hindenburgstraße erwerben. „Meine Mitarbeiter wissen alle über die Verkaufsaktion Bescheid und können weiterhelfen.“



Steffen Besemer (links) und Mauro Pimpinello mit den Fensterklappläden, die sich bestens als Dekoobjekte eignen. Foto: Bulgrin

■ Heute werden Bürgermeister Markus Raab und Gemeinderatsmitglied Jörn Lingnau Glühwein und Kinderpunsch am EZ-Stand am Postmichelbrunnen verkaufen.